

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© Fahrschule Karlsplatz

Traditionsreich & am Puls der Zeit

Fahrschule mit reicher Geschichte

Oliver Bennier, Fahrschule Karlsplatz e.U.

Bereits seit 1938 begleitet die Fahrschule Karlsplatz Fahranfänger:innen auf dem Weg zum Führerschein. Als eine der führenden Fahrschulen Österreichs bleiben wir immer am Puls der Zeit. Trotzdem blickt unser Unternehmen auf eine reiche Geschichte zurück - 1938 wurde die erste unserer Fahrschulen gegründet. Wir haben es geschafft, unser Unternehmen auch in dritter Generation erfolgreich zu halten und immer weiter zu entwickeln.

"Wir schaffen es, den Menschen ihren Wunsch nach Mobilität und Unabhängigkeit zu erfüllen."

Unser Fahrschulteam nützt moderne und umweltfreundliche Schulungsfahrzeuge und bereitet Fahranfänger:innen bestmöglich auf die Führerscheinprüfung vor. Damit helfen wir dabei, Österreichs Straßen sicher zu halten. Wir freuen uns, Sie auf Ihrem Weg zum Führerschein zu begleiten! www.fahrschule-karlsplatz.at

Online seit 25.10.2019 (Aktualisiert: 05.04.2024)